

Vénissieux. Les résultats sportifs du week-end

Vu 2 fois Publié le 23/09/2013 à 23:19

[Commenter cet article](#)

TAGS ASSOCIES | Rhône | Vénissieux | Vénissieux et sa région | Sport local



Les rugbymen vénissiens ont été laminés par les Viriat. Photo Carlos Sotto Les rugbymen vénissiens ont été laminés par les Viriat. Photo Carlos Soto

Basket

Ce dimanche les féminines de l'AL Vénissieux-Parilly n'auront tenu que 12 mn face à la formation de l'UF Bresse. Emmenées par l'efficace Cavojska (36 points), les Bressanes ont infligé une première défaite 81 à 63 à des Vénissiennes qui n'ont pas les mêmes moyens financiers que l'entente de Viriat et de la JL Bourg.

Rugby

Ce dimanche pour leur retour en Promotion d'honneur, les rugbymen de l'US Vénissieux auront reçu une belle leçon d'efficacité de la part de Viriat qui s'est imposé 52 à 14. Auteurs de 9 essais, les Bressans auront profité de la complaisance des locaux. Guyon et Perrier ont sauvé l'honneur en inscrivant les essais vénissiens.

Athlétisme

Après la médaille d'or de Kévin Champion aux jeux de la Francophonie, Thomas Brachet termine premier minime garçon parcourant 5 434 m en 30 mn. Zakaria Aouni termine premier benjamin parcourant 1 870m en 10 mn lors des Championnats Rhône-Alpes de durée de marche à Décines. Thomas et Zakaria sont qualifiés dans l'équipe du Rhône pour le match inter-comités du 5 octobre à Parilly ainsi que pour la journée nationale des jeunes de marche le 20 octobre à Saran (près d'Orléans)

Tennis de table

Cela débute mal pour les pongistes du Charréard dans leur championnat de pré-nationale. Les Vénissiens ont été défaits 10 à 4 par l'équipe de la Croix-Rousse. En revanche, l'équipe évoluant en Régionale 3 s'est imposée dans la salle de l'ASTT Lyon sur le même score.

Karaté

Après sa médaille de bronze en espoir moins de 78 kg au British Open à Glasgow, il y a quinze jours, Hadysson Riou récidive, cette fois-ci chez les seniors en moins de 84 kg. Samedi, il s'est classé troisième de l'Open international d'Allemagne – Premier League. Il disputera l'Open du Qatar les 24 et 25 octobre avant de savoir s'il est sélectionné pour le championnat du Monde espoirs qui se dérouleront du 7 au 10 novembre prochains à Guadalajara, en Espagne.